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Acta de la sesión ordinaria número 67 del Honorable Ayuntamiento de 

Guanajuato capital, celebrada en la ciudad de Guanajuato, capital del 

estado del mismo nombre, siendo los 23 (veintitrés) días del mes de 

junio de 2009 (dos mil nueve), dando inicio a las 13:14 (trece horas 

con catorce minutos), reunidos en el Salón de Cabildos de esta 

presidencia municipal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en caso 

de procedencia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Doctor Eduardo Romero Hicks: “Damos inicio a la sesión ordinaria número 

67 de este Honorable Ayuntamiento, en el punto uno, solicito al Secretario, se 

sirva pasar lista de asistencia”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Eduardo López Goerne: Procedo a pasar lista de asistencia.- Presidente 

Municipal, doctor Eduardo Romero Hicks; la síndico: doctora Teresita 

de Jesús Rendón Huerta Barrera y los regidores: maestra Dolores 

Elena Álvarez Gasca; profesor Sebastián Caldera Mendoza; licenciada 

Mónica Susana Barrera Stephenson; licenciado Marco Antonio Figueroa 

Sierra; arquitecta Samantha Smith Gutiérrez; profesora Silvia Irene 

Cuéllar Mata; licenciado José Luis Camacho Trejo Luna; licenciada 

Patricia Elaín Sánchez Stevenson; licenciado Jorge Luis Hernández 

Rivera; ingeniero Jorge Ignacio De la Peña Gutiérrez, doctor Juan 

Francisco Reyes Millán y arquitecto Salvador Flores Fonseca. Por lo 

tanto declaro que existe quórum legal con 14 asistencias, Presidente Romero, 

con la ausencia del síndico contador público Luis Eduardo Enríquez Chico, con 

permiso de la Presidencia”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. Dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, de la 

propuesta del orden del día.- 3. Dispensa de la lectura y aprobación, en 

su caso, del acta de la sesión ordinaria número 66, de fecha 09 de 

junio de 2009.- 4. Aprobación del seguimiento de acuerdos de sesiones 

anteriores.- 5. Dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública número CHPCP/148/06-09, por el que se aprueba la 

propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- 6. Dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/149/06-09, por el que se 

aprueba la propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- 7. Dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/150/06-09, por el que se 

aprueba la propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- 8. Dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/151/06-09, por el que se 
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aprueba la propuesta de transferencias de Recursos del Ramo 33 

Fondo II, Ejercicio 2009.- 9. Acuerdo por el que se aprueba la firma de 

5 convenios de la Dirección General de Desarrollo Social y Humano, 1 

convenio de la Dirección General de Desarrollo Económico y 1 convenio 

de la Dirección de Desarrollo Rural.- 10. Correspondencia recibida en la 

Secretaría del Honorable Ayuntamiento.- 11. Asuntos Generales.- - - - 

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto dos, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, la dispensa de la lectura y la aprobación del 

orden del día de la presente sesión ordinaria, que obra en poder de los 

integrantes de este Pleno”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, la dispensa de 

la lectura y la aprobación del orden del día de la presente sesión ordinaria. 

Quien esté por la afirmativa, sírvase manifestarlo levantando su mano. Se 

aprueba por unanimidad de votos, Presidente Romero, la dispensa de la lectura 

y el orden del día sometido a votación”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 3. Dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del 

acta de la sesión ordinaria número 66, de fecha 09 de junio de 2009.- 

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto tres, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, la dispensa de la lectura y aprobación del 

acta de la sesión ordinaria número 66, de fecha 09 de junio de 2009, misma 

que obra en poder de los integrantes de este Pleno”.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, la dispensa de 

la lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria número 66, de fecha 09 

de junio de 2009. Quien esté por la afirmativa, sírvase manifestarlo levantando 

su mano. Se aprueba por unanimidad de votos, Presidente Romero, la 

dispensa de la lectura y el acta sometida a votación”.- - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 4. Aprobación del seguimiento de acuerdos de sesiones 

anteriores.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto cuatro, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, el seguimiento de acuerdos de sesiones 

anteriores, mismo que fue tratado en sesión previa”.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, el 

seguimiento de acuerdos de sesiones anteriores. Quien esté por la afirmativa, 

sírvase manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de 

votos, Presidente Romero, el seguimiento de acuerdos sometido a votación”.-  

- - - - - - - - - - 5. Dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública número CHPCP/148/06-09, por el que se aprueba la 

propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto cinco, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, el dictamen de la Comisión de Hacienda, 
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Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/148/06-09, por el que se aprueba 

la propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y disminuciones al 

presupuesto originalmente autorizado para el Ejercicio Fiscal 2009, mismo que 

fue tratado en sesión previa”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, el dictamen 

citado por el Presidente Romero. Quien esté por la afirmativa, sírvase 

manifestarlo levantando la mano. Se aprueba por unanimidad de votos, 

Presidente Romero, el dictamen sometido a votación”.- - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - 6. Dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública número CHPCP/149/06-09, por el que se aprueba la 

propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto seis, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, el dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/149/06-09, por el que se aprueba 

la propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y disminuciones al 

presupuesto originalmente autorizado para el Ejercicio Fiscal 2009, mismo que 

fue tratado en sesión previa”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, el dictamen 

citado por el Presidente Romero. Quien esté por la afirmativa, sírvase 

manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de votos, 

Presidente Romero, el dictamen sometido a votación”.- - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - 7. Dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública número CHPCP/150/06-09, por el que se aprueba la 

propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y 

disminuciones al presupuesto originalmente autorizado para el 

Ejercicio Fiscal 2009.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto siete, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, el dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/150/06-09, por el que se aprueba 

la propuesta de transferencias de creaciones, ampliaciones y disminuciones al 

presupuesto originalmente autorizado para el Ejercicio Fiscal 2009, mismo que 

fue tratado en sesión previa”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, el dictamen 

citado por el Presidente Romero. Sí, perdón, doctor Reyes Millán, tiene el uso 

de la voz”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Doctor Juan Francisco Reyes Millán: “Bien, con relación a este punto, nada 

más para hacer mi comentario, en la Comisión de Hacienda este dictamen 

pues no lo firmamos, lo votamos en contra, sin embargo, después de estar 

analizando la situación y en relación a como nos hemos venido de alguna 

manera manejando, considero que es muy importante para nosotros continuar 
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apoyando en este sentido, pero también quisiera aclarar que existiera un 

mayor control en cuanto al uso de los vehículos, el asunto por el que no 

aprobamos el dictamen es porque se estaba haciendo una transferencia para 

gasolina y, sobre todo, en el área de Desarrollo Rural, entonces, lo que quiero 

decir es que, aprobamos el dictamen, pero sí solicito que se haga, que se 

tenga un mayor control en virtud de que los comentarios que se hicieron en la 

comisión fue que se han visto vehículos en otros lugares fuera de la ciudad y 

que no sabemos cuáles han sido los motivos y, por esa razón, en ese momento 

no aprobamos el dictamen, sin embargo, creo que con la disposición nuestra 

pues, o sea, de que se haga un mayor control, estaremos apoyando el 

dictamen”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Eduardo López Goerne: “Bien, se somete a consideración del Pleno, el 

dictamen citado por el Presidente Romero. Quien esté por la afirmativa, sírvase 

manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de votos, 

Presidente Romero, el dictamen sometido a votación”.- - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - 8. Dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y 

Cuenta Pública número CHPCP/151/06-09, por el que se aprueba la 

propuesta de transferencias de Recursos del Ramo 33 Fondo II, 

Ejercicio 2009.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto ocho, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, el dictamen de la Comisión de Hacienda, 

Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/151/06-09, por el que se aprueba 

la propuesta de transferencias de Recursos del Ramo 33 Fondo II, Ejercicio 

2009, mismo que fue tratado en sesión previa”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, el dictamen 

citado por el Presidente Romero. Quien esté por la afirmativa, sírvase 

manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de votos, 

Presidente Romero, el dictamen sometido a votación”.- - - - - - - - - - - - - - -   

- - - - - - - - - - 9. Acuerdo por el que se aprueba la firma de 5 

convenios de la Dirección General de Desarrollo Social y Humano, 1 

convenio de la Dirección General de Desarrollo Económico y 1 convenio 

de la Dirección de Desarrollo Rural.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto nueve, solicito al Secretario, 

someta a consideración del Pleno, se me autorice la firma de 5 contratos de la 

Dirección General de Desarrollo Social y Humano que se refieren: el primero a 

la pavimentación del Callejón Francisco Villa de la Colonia Peñitas, el segundo 

a la pavimentación de la calle Cerrito de la Cruz en Paso del Norte, el tercero a 

la pavimentación de la calle Teresa de los Andes en la Colonia Lindavista, el 

cuarto a la pavimentación de la calle Lázaro Cárdenas en la Colonia 

Insurgentes y el quinto a la pavimentación de las calles Víctor Cervera Pacheco 

y Plan de Ayala, ambas en la Colonia Peñitas. Un convenio de colaboración de 

la Dirección General de Desarrollo Económico que se refiere a la aportación de 
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recursos para microempresarios y emprendedores de negocios y un convenio 

de la Dirección de Desarrollo Rural que se refiere al Programa de Apoyo para la 

Adquisición de Insumos Agrícolas”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Se somete a consideración del Pleno, la 

autorización comentada por el Presidente Romero. Quien esté por la 

afirmativa, sírvase manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por 

unanimidad de votos, Presidente Romero, la autorización para la firma de los 

contratos y convenios citados”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 10. Correspondencia recibida en la Secretaría del 

Honorable Ayuntamiento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Eduardo López Goerne: “En el punto diez, y en cumplimiento del acuerdo 

tomado en la sesión ordinaria número 2 de este Honorable Ayuntamiento, de 

fecha 26 de octubre de 2006, específicamente en el punto número 11, se 

presenta el listado general de la correspondencia recibida en la Secretaría a mi 

cargo y dirigida a este cuerpo colegiado, misma que obra en poder de los 

integrantes de este Pleno con antelación”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 11. Asuntos generales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Doctor Eduardo Romero Hicks: “En el punto once, si alguno de los 

integrantes de este Pleno desea intervenir con el planteamiento de algún 

asunto general, le ruego manifestarlo levantando la mano para proceder al 

registro y cederles el uso de la voz en su orden. 1. Licenciado Marco Antonio 

Figueroa Sierra, asunto: Agenda Desde Lo Local”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Tiene el uso de la voz”.- - - - - - - - - - - - - - - - - -

11.1. Intervención del licenciado Marco Antonio Figueroa Sierra.- - - - 

Licenciado Marco Antonio Figueroa Sierra: “Bien, mi intervención este día 

es para hacer, primero, un reconocimiento desde este espacio, para todo lo 

que es la administración municipal, especialmente para quienes son 

responsables de participar en el Proyecto Agenda Desde Lo Local, Agenda 

Desde Lo Local es un proyecto que, para mi gusto, es la socialización de la  

que pueda tener una administración en su quehacer y en su impacto directo en 

la ciudadanía, habla de 39 indicadores que reflejan la capacidad de la 

administración para operar los programas y para apegarse a toda la 

normatividad que ello implica y, sobre todo, para garantizar que se está 

llevando al ciudadano un beneficio, este esfuerzo que apenas hace unas 

semanas concluyó y que la evaluación la hacen instancias del área social, creo 

que por ahí participa la Universidad Iberoamericana, participa la Asociación de 

Municipalistas, el INAFED también, entonces, son instancias que conocen el 

quehacer municipal y, dentro de este esfuerzo muy pocos municipios del 

Estado, si mal no recuerdo van a ser alrededor de 6 solamente, quienes 

cumplieron a cabalidad con los compromisos que implica este proyecto o este 

programa Agenda Desde Lo Local, quiero entonces sumarme a la felicitación a 

todos los que son responsables dentro de la administración de estos 
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indicadores, y hacer una atenta solicitud, que pudieran enviarnos, por lo 

menos a mí en lo personal y si alguien más del Ayuntamiento lo desea, una 

especie de resumen de estos 39 indicadores con sus 270 subindicadores para 

que podamos tener un poco más de información a dedillo del quehacer de la 

administración transformada en números y en resultados muy concretos, no es 

un esfuerzo menor, el quehacer de los principales municipios en el Estado 

implica mucho trabajo, implica mucha responsabilidad, mucho compromiso y 

creo que eso amerita, además de una felicitación, difundir ese trabajo, difundir 

ese resultado, esa es mi intervención, es cuanto Secretario”. - - - - - - - - - - - 

Eduardo López Goerne: “Muy bien, tomo nota y se los hago llegar de manera 

individual”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Eduardo Romero Hicks: “No habiendo más asuntos que tratar, se da 

por concluida la presente sesión ordinaria, siendo las 13:26 (trece horas 

veintiséis minutos)”. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy Fe.- -   


